



**DONACION.** Miembros del Batallón de la Policía Nacional de Zacamil, entregan material deportivo a alumnas del Tercer Ciclo de la Escuela Doroteo Vasconcelos No. 2, de Ayutuxtepeque, como parte del programa de ayuda que la Policía Nacional mantiene para diversos centros educativos. Preside la entrega el teniente Rogelio Acevedo Palacios.

## Matrimonio colectivo el 28 de Septiembre

Con la finalidad de fortalecer la familia cristiana Defensa Social Salvadoreña Femenina está preparando un grupo de matrimonios para el próximo 28 de Septiembre del corriente año.

Según informó doña Domitila Mazariego R. de Flores, Secretaria de la Oficina de Defensa Social Salvadoreña Femenina, los servicios que se propor-

cionarán a estos matrimonios son completamente gratuitos, explicando a su vez que esta campaña cristiana es permanente y a nivel nacional. Indicó la referida señora, que todos aquellos matrimonios que deseen sus servicios se pueden dirigir a su oficina situada en la Clínica de la Iglesia de San Francisco.

—Pasa a la página 27—

## 101 años cumplirá un Destacamento Militar

(Sensuntepeque). Con la juramentación de nuevo personal de tropa que pasará a engrosar las unidades militares del Batallón de Infantería y de Reacción Inmediata Juan Ramón Rodríguez López, el Destacamento Militar No. 2 estará celebrando este Lunes 12 de Agosto, su 101 aniversario de fundación.

Los actos deberán efectuarse a partir de la once

horas en el estado El Moydan el cual comprende: 1) formación de Unidades en orden de parada; 2) honores a las altas autoridades; 3) revista de unidades por las altas autoridades que presidirán los actos, 4) Ingreso del Pabellón Nacional, 5) desplazamiento del Pabellón a su sitio de honor, 6) desplazamiento de unidades a juramentar, 7)

—Pasa a la página 15—

## Puertorriqueña en 2 conciertos

Kerlinda Degláns, puertorriqueña, será la Directora Huésped de la Orquesta Sinfónica Nacional en los conciertos del 15 y 22 del presente.

Los organizadores de la actual Temporada Sinfónica, manifestaron que es la primera vez que llega al país una directora de orquesta, lo que incentiva a que los conciertos a dirigir los días 15 y 22, sean de mucho interés tanto para

los integrantes de la Orquesta, como para el público que asista a los mismos.

Se especifica que los conciertos incluirán obras de Weber, Obertura Oberón; Schubert, Sinfonía N° 8 (Inconclusa); Sibeus, Vals Triste; Danzas Rumanas de B. Bartok y el Pájaro de Fuego de I. Stravinsky el día 15 de Agosto y para el 22 la Obertura La Gazza Ladra de Rossini. Concler-

—Pasa a la página 27—

# Interrogantes obscuras deja pastoral de CEDES

Afirmaciones ni totalmente acertadas, ni bien fundamentadas, son las emitidas por los obispos salvadoreños, han estado oprimando diversas personas, por medio de la vía telefónica.

Concretamente, se refirieron a la Carta Pastoral Colectiva de la Conferencia Episcopal de El Salvador (CEDES), que fundamentalmente es un llamado urgente, al "diálogo sincero" entre el Gobierno y la guerrilla.

### Críticas

Una de las principales críticas a esa Carta Pastoral,

## Línea de crédito Feria del Hogar

Una Línea de Crédito para los participantes de la Feria del Hogar, para que puedan sufragar los gastos de exposición, abrirá el Fondo de Financiamiento y Garantía para la Pequeña Empresa (FIGAPE).

Según informa el Ing. Leopoldo Samayoa y el Lic. Francisco Rosa, presidente y gerente del FIGAPE, respectivamente, los participantes de la Feria del Hogar que se realizará próximamente en las instalaciones de la Feria Internacional de El Salvador, podrán hacer uso de una línea de crédito, para tener capital de trabajo y poder invertir en los productos que expondrán y comercializarán.

Los técnicos del FIGAPE, ya están trabajando en los diversos aspectos que contemplará la línea de crédito, explica el Ing. Samayoa, y se tiene el deseo de otorgar los primeros créditos antes de que finalice Agosto.

Para finalizar manifies-

—Pasa a la página 27—



**REINA.** (Zacatecoluca). La señorita Lorena Victoria Meléndez, es la nueva Reina de Socorrismo de la Cruz Roja Salvadoreña, seccional Zacatecoluca, para el periodo 1985/86. Pide a los viroleños colaboren con esta institución de servicio.



**CIEN AÑOS.** La señora María Luisa Quinteros Vda. de Alvarado, cumplirá 100 años el 15 de agosto, es originaria de Usulután y todavía conserva todas sus facultades locomotoras así como sus sentidos. Reside en colonia Santa Lucia.

## FIGAPE Soyapango presta un millón

Un millón de colones en préstamos tiene ya la Agencia Soyapango de FIGAPE, informa el Lic. Francisco Rosa, gerente general de dicha institución.

En entrevista concedida a LA PRENSA GRAFICA, el funcionario declaró que, las agencias establecidas en diversas zonas del país han tenido un éxito rotundo, hasta el punto de que algunas ya cuentan con cantidades grandes en solicitudes de préstamo, las cuales FIGAPE está en capacidad de evacuar.

Añadió, que están haciendo un esfuerzo en la reactivación de la Zona Oriental y Norte, para lo cual han abierto las agencias de Zacatecoluca, Santiago de María y Morazán. Próximamente estarán inaugu-

—Pasa a la página 27—

denominada: Reconciliación y Paz, ha sido por la afirmación de que "dicha situación se agrava aún más, por la escalada de violencia que está a punto de desencadenarse, con todo su cortejo de destrucción, pobreza, angustia, dolor y muerte".

También hubo comentarios adversos, a la afirmación de los señores obispos, en el sentido de que "si el diálogo fracasa, no le queda a El Salvador otro camino que el de la destrucción total, con un elevadísimo costo en vidas

—Pasa a la página 50—

## Reunión preparatoria de concurso de música

Importante reunión para ultimar detalles del concurso de música instrumental que patrocinará Goldtree Liebes, se realizó el Sábado pasado.

La mesa directiva estuvo presidida por los maestros Rón Cubléc y Germán Cáceres y señoritas Leticia Castillo y Margarita Pinel, del Comité Organizador, así como por la Directora de la Escuela Nacional de

Danza, Lic. Rhina Amaya, Marcial Gudiel y los directores de teatro, Miriam Coello en representación del grupo "Camaleón", Paco Campos de "Galatea" y Danilo Castro, quien dirige el grupo de Teatro del Banco de Comercio. Fueron abordados diferentes aspectos vinculados principalmente con las inquietudes de los jóvenes concu-

—Pasa a la página 27—

## Brillante triunfo de compatriota en E.U.

Inobjetable triunfo ha alcanzado la compatriota Doris Jean Masear García, con su tesis de graduación como arquitecto, y ser considerada superior a los diseños para levantar un edificio en Nueva York, por una empresa interna-

cional. Del caso, se ocupó el periódico "New York Post" en forma destacada. A continuación, damos a conocer el texto de lo dicho por ese

diario norteamericano, traducido al español. Este es el texto: "Las firmas más grandes en arquitectura de Nueva York presentaron planos para la licitación del edificio que se construirá en donde estuvo el famoso Coliseum, pero una desconocida estudiante de la Universidad City College ha diseñado un conjunto de edificios que

—Pasa a la página 15—

## Italia hace donativo para los desplazados

Ciento ochenta toneladas métricas de alimentos liofilizados ha donado el gobierno de Italia a nuestro país, para que sean distribuidos entre los desplazados por la guerra.

El embajador de Italia, Dr. Teodoro Fuxa, acompañado del agregado comercial, Dr. Enzo P. Simonetto, hicieron entrega al ministro del Interior, Dr. Edgard Ernesto Belloso Funes, de los documentos

respectivos, en una solemne ceremonia realizada en el despacho del ministro.

140 toneladas del donativo, corresponden a sopa y las 40 toneladas restantes carne granulada, explicó el Dr. Belloso.

"Este donativo que nos envía Italia, en calidad de ayuda para los hermanos salvadoreños que se encuentran en condiciones malas de vida, a causa de

—Pasa a la página 27—

# Intensificase plan de exterminio moscamed

La intensificación del programa de erradicación de la Mosca del Mediterráneo, conocida como "moscamed", insecto que afecta la producción de cítricos y otros frutales y las plantaciones del café, lleva a cabo la FAO/OIRSA.

Según se informó una Comisión técnica de los mencionados organismos internacionales, recorre los países centroamericanos, México y Panamá, para impulsar estos programas con los respectivos gobiernos.

Señalaron los informantes, que el programa es una ampliación de un convenio de cooperación mixta suscrito

entre los gobiernos de Estados Unidos, México y Guatemala, y asciende a 346 millones de dólares que dará cobertura a los demás países de la región OIRSA.

Indicaron que se trata de la utilización de "moscamed" esterilizadas, como agente biológico para controlar y erradicar la reproducción del insecto, método que ha dado muy buenos resultados por la factibilidad técnica y económica. Al respecto, lo comprueba un ensayo realizado en un área aislada de 48 kilómetros cuadrados en la región de Carazo, Nicaragua, en la que se

—Pasa a la página 50—



**EN SERVICIO.** En la Tercera Brigada de Infantería de San Miguel, fue juramentado un nuevo contingente Militar, en donde personal femenino, también juró ante la Bandera Nacional, defender la integridad de nuestro territorio. Esta unidad militar femenina, ya se encuentra en servicio.